

Chers frères et sœurs,

De retour du Jubilé des Jeunes à Rome, l'heure est venue de partager cette riche expérience vécue, mais aussi de vous remercier pour vos prières qui m'ont accompagné chaque jour. Ce pèlerinage a été pour moi une expérience d'une rare intensité, qui m'a rappelé les émotions et la ferveur des Journées Mondiales de la Jeunesse à Lisbonne en 2023. Comme là-bas, j'ai retrouvé ce mélange unique de joie, de profondeur et de fraternité qui marque durablement un cœur.

Dès notre arrivée, j'ai été saisi par l'ampleur de la rencontre : des milliers de jeunes, venus des quatre coins du monde, rassemblés par un même élan de foi. Les langues se mêlaient, les chants résonnaient, et pourtant, au-delà des différences, il y avait cette unité invisible qui nous reliait. C'est une chose de savoir que l'Église est universelle ; c'en est une autre de le vivre, au milieu d'une foule où chaque visage devient un témoignage vivant de l'espérance chrétienne.

J'ai eu la joie de retrouver des visages connus, croisés lors de précédentes rencontres, et de voir combien ces liens, nourris par la foi, s'étaient transformés en amitiés profondes. Partager les offices, marcher côté à côté dans les rues romaines, se soutenir dans les moments de fatigue, rire ensemble lors des repas improvisés : tout cela m'a montré combien la fraternité chrétienne est une force précieuse.

La rencontre avec le Saint-Père restera gravée dans ma mémoire. Sa présence simple, son sourire bienveillant et la force de ses paroles m'ont profondément touché. Je garde en mémoire ses encouragements à ne pas avoir peur d'aller à contre-courant, à garder la joie de l'Évangile vivante au milieu des défis du monde.

Rome elle-même a été un pèlerinage dans le pèlerinage. Ses basiliques majestueuses, ses ruelles chargées d'histoire, ses places baignées de lumière... Chaque pierre semblait raconter une page de l'histoire de notre foi. Prier dans les lieux où les apôtres ont témoigné de l'Évangile, marcher sur les traces des martyrs, contempler les œuvres d'art qui élèvent l'âme : tout cela m'a rappelé que nous sommes héritiers d'une foi transmise au prix de grands sacrifices.

Ce voyage a aussi été une école d'adaptabilité et d'humilité. Les horaires qui changeaient, les imprévus logistiques, les nuits parfois courtes et pas toujours très confortables... autant de petites épreuves qui m'ont appris à lâcher prise et à accueillir chaque moment comme un don. Dans ces situations, j'ai pu mesurer combien la joie ne dépend pas du confort, mais de la disposition du cœur à recevoir et à donner.

Au fil des jours, j'ai senti ma foi se raviver. Les temps de prière silencieuse, les célébrations en plein air, les chants qui montaient vers le ciel, mais aussi les discussions profondes avec ceux qui m'entouraient ont été autant de manières de rencontrer Dieu à nouveau, dans la simplicité et la vérité.

Je reviens de Rome le cœur rempli : rempli de gratitude pour ceux qui ont permis ce pèlerinage, rempli d'espérance pour l'avenir de notre Église, et rempli du désir de témoigner, là où je suis, de la joie d'être chrétien.

Merci à vous tous qui avez porté ce voyage dans vos prières. Sachez que, dans chaque basilique, au détour de chaque place, et même dans les rues animées, j'ai souvent pensé à notre paroisse et confié chacune des intentions transmises.

Alexis RESILLOT